



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

**IMPLEMENTASI UNDANG-UNDANG NOMOR 4 TAHUN 2009
 TENTANG PERTAMBANGAN MINERAL DAN BATUBARA (STUDI
 KASUS PENGURUSAN PERIZINAN PERTAMBANGAN BATUAN DAN
 SIRTU DI KECAMATAN KUANTAN TENGAH, KABUPATEN
 KUANTAN SINGINGI)**

Oleh :

MEISI ANDEMA
NIM. 11375201344

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses dan prosedur dalam pengurusan pertambangan batuan dan sirtu di kecamatan kuantan tengah, kabupaten kuantan singingi, serta untuk mengetahui hambatan dan kendala dalam pengurusan izin pada Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral Provinsi Riau. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, dokumentasi, wawancara dan quesioner. Kemudian sumber data diperoleh dari data primer dan data sekunder. Dalam penelitian ini, Kinerja Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral Provinsi Riau dalam pengurusan pertambangan, peraturan-peraturan mengenai pertambangan. Dan dari hasil pengukuran terhadap masing-masing sub indikator penelitian yang dilakukan, maka dapat dinyatakan bahwa Implementasi Undang-undang Nomor 4 Tahun 2009 tentang pertambangan mineral dan batubara (studi kasus pengurusan pertambangan batuan dan sirtu di Kecamatan Kuantan Tengah, Kabupaten Kuantan Singingi) dalam kategori Kurang Baik, karna masih adanya berbagai macam hambatan-hambatan dan kendala dalam proses pengurusan izin pertambangan tersebut sehingga masih diperlukannya beberapa upaya yang dapat menjadi masukan agar hambatan tersebut tidak selalu menjadi kendala pegawai Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral Provinsi Riau dalam menjalankan tugasnya dikemudian hari.

Kata Kunci : Proses, Prosedur Pengurusan Perizinan

UIN SUSKA RIAU